

Plan für Kinder in Entwicklungsländern



Als eines der ältesten Kinderhilfswerke ist Plan International in 48 Entwicklungsländern tätig – im Oktober 2010 hat sich die Aktionsgruppe Altötting-Mühldorf gegründet. 771 Paten gibt es in der Region Inn-Salzach. 1500 Euro an Spenden sind seit dem ersten Auftreten der Aktionsgruppe im Oktober 2010 zusammengekommen.

Damit wurden verschiedene Aktionen und Kampagnen von Plan International gefördert, berichtete Gerlinde Dirkens, wie etwa Nutztiere für afrikanische Familien oder der Kampf gegen Cholera in Haiti.

Die Plan-Aktionsgruppe ist der Zusammenschluss von Plan-Paten aus der Region, die sich über die Patenschaft für ein Kind in einem Entwicklungsland engagieren und sich austauschen wollen. Mit den Patenschaften werden Selbsthilfe-Projekte finanziert, die das Lebensumfeld der Kinder dauerhaft stärken sollen. Schwerpunkte sind Bildung und Ausbildung, Gesundheit und eine Einkommensbasis. Sozialarbeiter betreuen die geförderten Familien vor Ort.

Das Kinderhilfswerk Plan International gibt es seit fast 75 Jahren, in Deutschland seit 1989, die ersten Aktionsgruppen gründeten sich Anfang der 90er Jahre, unter anderem in München 1995. 2010 gab es bereits über 150 Aktionsgruppen mit über 1100 Mitgliedern, die allein 2010 über 250000 Euro Spenden gesammelt haben. In Bayern gibt es 22 Aktionsgruppen, unter anderem in Rosenheim, Passau und München. Mitglieder des Plan-Kuratoriums sind unter anderem der ehemalige Bundespräsident Walter Scheel, Ulrich Wickert und MdL Christa Stewens.

[Tweet](#)

[<- Zurück zu: Aktuelle Detailseite](#)

Branche: Werbeagentur

Kontakte:

Teplitzer Str. 21 84478 Waldkraiburg

Firmenportrait:

Werbeagentur

Andere Pressemeldungen

[Raps als erneuerbare Energiequelle aus der Region für die Region
Mühdorfer Strom zu 100 Prozent aus Wasserkraft](#)